

Antrag vom März 2021

Wegverbindung zur Ökologischen Vorrangfläche Baumkirchen Mitte

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten im Rahmen des Gewerbegebietsmanagements Neumarkter Straße mit den Eigentümern der Grundstücke entlang der Nordseite der Neumarkter Straße die Möglichkeit der Einrichtung einer direkten Wegverbindung von der Neumarkter Straße (westlicher Bereich) zur Vorrangfläche Baumkirchen Mitte abzustimmen und zu realisieren.

Begründung

Die Ökologischen Vorrangfläche Baumkirchen Mitte ist eine beliebte und vielgenutzte Naherholungsfläche im Gewerbegebiet an der Neumarkter Straße, besonders im Corona Pandemie Sommer 2020 haben viele Berufstätige dort Ihre Mittagspause verbracht. Die aktuelle Zuwegung über die Hermann-Weinhauser Straße ist für viele Besucherinnen und Besucher ein zu langer Weg, eine direkte Wegverbindung von der Neumarkter Straße würde hier eine Abhilfe schaffen und den Naherholungswert der Ökologischen Vorrangfläche Baumkirchen Mitte noch mehr steigern.

Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Johann Kott
Initiative
Fraktionssprecher